

## 「手作りこいのぼり」で交通安全を祈願！

【5/1】

定山溪交番前で、定山溪小学校の児童らが、国道230号を走るドライバーに手作りのこいのぼりをプレゼントしました。これは、連休中の国道230号の交通安全を祈願して行われたもので、信号機をイメージした赤青黄3色に染まったこいのぼり約60匹が、児童の願いとともにドライバーに手渡されました。



▲安全運転をお願いします！



## 防火の意識を高めよう！

### 定山溪温泉で消防総合訓練 【4/20】

定山溪温泉「ホテル鹿の湯」で、同ホテルの自衛消防隊や南消防署、南消防団などが連携して、消防総合訓練を行いました。初期消火や避難誘導のほか、はしご車や救助ヘリコプターなども出動して、本番さながらの訓練が展開されました。



▲一斉放水！

### 「防火かるた」の展示 【4/20～30】



もいわ地区センターでは、川沿少年消防クラブが制作した防火かるたの展示が行われました。



## 自然は僕らの宝物！

【5/12】

藤の沢小学校に隣接する自然豊かな「小鳥の村」愛鳥広場で、51回目の「愛鳥祭」が行われました。各学級ごとに鳥にちなんだ学級目標を発表したり、児童の代表が記念の巣箱掛けを行ったりしました。



▲「もず」のように素早く行動します！

### ▼小鳥さん来るといいね



## いつまでも学び続けます！

【5/13】

南区民センターで、緑苑大学の開講式が行われました。受講者は最高年齢89歳、平均年齢71.5歳の総勢50人。これから約半年間にわたり、趣味や教養、健康維持の学習のほか、施設見学や実習などを体験し、充実した大学生活を送ります。



▲一緒に学ぶ仲間たちとともに